

¡BIENVENIDO A LATINOAMÉRICA!



Die Krise in Venezuela und die rechtsextreme Regierung in Brasilien sind nur aktuelle Auswüchse des Kampfes um wirtschaftliche Ressourcen und politische Macht, der Lateinamerika von den Imperien der Inka und Azteken über die Befreiungskämpfe bis zu den Revolutionen, Militärdiktaturen und Bürgerkriegen des 20. Jahrhunderts geprägt hat.

Zuvor hat die Kolonialisierung Amerikas nicht nur dieses radikal verändert, sondern großen Einfluss auf die Entwicklung weiterer Erdteile gehabt. Wie nirgendwo sonst haben sich in Lateinamerika indigene, europäische, afrikanische, ja asiatische Ethnien vermischt – mit dem Ergebnis eines kulturellen Reichtums an Bräuchen, Gerichten oder Musikstilen, der nur noch von der Vielfalt der Landschaften übertroffen wird.